

KUNJUNGAN KERJA MENTERI BUMN DI MAKASSAR

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir (ketiga kiri) bersama Komisaris Utama PT Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja Purnama (kedua kanan) menghadiri peresmian Rumah Sakit Otak dan Jantung Pertamina Royal Biringkanayya, Makassar, Sulawesi Selatan, Rabu (30/3). Menteri BUMN berharap pelayanan Rumah Sakit Otak dan Jantung Pertamina di Makassar tersebut dapat bisa dirasakan masyarakat yang berada di Indonesia bagian timur.



Tandatangani LoC Investasi Pemerintah, LPI, LPDP dan LDKPI Peroleh Rp92 T

“Seremoni pemberian PMN dengan memberikan kontrak kinerja adalah menjadi fondasi, starting bagi kita terus-menerus untuk membangun fondasi hubungan keuangan negara yang baik, dan juga untuk membangun sebuah kultur pengelolaan keuangan negara dan aset negara secara baik juga,” kata Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati bersama Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara II Kartika Wirjoatmodjo menyaksikan penandatanganan Letter of Commitment (LoC) oleh tiga lembaga yang menerima

investasi pemerintah tahun 2021 dan 2022 sebesar Rp92 triliun.

Ketiga lembaga tersebut adalah Lembaga Pengelola Investasi (LPI), Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) dan Lembaga Dana Kerja Sama Pembangunan

Internasional (LDKPI).

“Seperti yang disampaikan oleh Bapak Presiden di berbagai kesempatan, di dalam kita memberikan PMN atau Pernyataan Modal Negara harus disertai dengan suatu Letter of Commitment dan suatu kontrak kinerja sehingga dari sisi akuntabilitas penggunaan dana negara di instansi-instansi, baik itu korporasi BUMN maupun lembaga pengelola dana abadi, bisa dipertanggungjawabkan, sekaligus untuk meyakinkan kinerja yang akan dicapai dengan PMN yang cukup signifikan itu bisa tercapai,” ujar Sri Mulyani dalam penandatanganan LoC penerima investasi pemerintah tahun 2021 dan 2022 di Jakarta,

Rabu (30/3).

Dilansir dari laman Kemenkeu, investasi pemerintah yang diberikan kepada LPI sebesar Rp60 triliun pada tahun 2021 digunakan untuk meningkatkan iklim investasi dalam negeri. “Seremoni pemberian PMN dengan memberikan kontrak kinerja adalah menjadi fondasi, starting bagi kita terus-menerus untuk membangun fondasi hubungan keuangan negara yang baik, dan juga untuk membangun sebuah kultur pengelolaan keuangan negara dan aset negara secara baik juga,” ujarnya.

Penandatanganan LoC ini bertujuan agar penerima investasi pemerintah tersebut mampu dan bersedia untuk

mengelola investasi pemerintah yang telah diberikan secara optimal dan akuntabel.

“Institusi-institusi yang Anda kelola itu adalah institusi yang strategis, yang mampu untuk memberikan tidak hanya semacam ide, tapi juga konkretisasi dari cita-cita bahwa we can do a good thing in our life for our country, but still kita punya kinerja dari sisi keuangan, dari sisi organisasi yang baik. Semoga apa yang bisa kita lakukan hari ini menjadi salah satu milestone untuk bisa terus memulihkan ekonomi kita dan terus memajukan Indonesia menuju yang kita cita-citakan,” kata Sri Mulyani. • dot



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Biodiesel Dipatok Rp15.559 per Liter

JAKARTA (IM) - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) telah mematok harga indeks pasar untuk bahan bakar nabati jenis biodiesel yang dicampurkan ke dalam bahan bakar minyak sebesar Rp15.559 per liter pada April 2022.

“Besaran harga indeks pasar bahan bakar nabati jenis biodiesel bulan April sebesar Rp15.559 per liter ditambah ongkos angkut yang berlaku efektif pada tanggal 1 April 2022,” kata Direktur Jenderal Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi Kementerian ESDM Dadan Kusdiana dalam keterangan, Rabu (30/3).

Harga pasar biodiesel bulan April 2022 naik 7,77 persen atau senilai Rp1.123, bila dibandingkan harga pasar bulan Maret 2022 yang hanya sebesar Rp14.436 per liter.

Kenaikan harga indeks pasar biodiesel terjadi seiring meningkatnya harga rata-rata minyak sawit mentah atau crude palm oil periode 25 Maret 2022 sampai dengan 24 April 2022 sebesar Rp16.665

per kilogram. Harga minyak sawit mentah periode 25 Januari 2022 sampai 24 Februari 2022 berada di rentang harga Rp14.352 per kilogram.

Besaran konversi minyak sawit mentah menjadi biodiesel masih tercatat sebesar 85 dolar AS per metrik ton.

Sedangkan, konversi nilai tukar mata uang menggunakan referensi rata-rata kurs tengah Bank Indonesia periode 25 Maret 2022 sampai dengan 24 April 2022 tercatat senilai Rp14.348 per dolar AS.

Biodiesel merupakan bahan bakar nabati yang terdiri dari campuran senyawa metil ester dari rantai panjang asam lemak yang diperuntukkan sebagai bahan bakar alternatif mesin diesel.

Saat ini, program mandatori biodiesel yang dijalankan oleh pemerintah baru mencapai tahap biodiesel 30 persen dan 70 persen solar dengan nama produk biosolar yang dijual Rp5.150 per liter di stasiun pengisian bahan bakar umum (SPBU). • pan

EYE SOUL Ramaikan Industri Eyewear Indonesia



Pretty Siahaan (Senior Marcomm Manager PT Home Center Indonesia), Ausy Adeline Setiawan (Strategic Marketing Services Director Kawan Lama Group), Prita Wardhani (Senior Brand Manager EYE SOUL) dan Debby Permata (KOL Fashion) saat konferensi pers Pembukaan Gerai Optik Modern EYE SOUL, Senin (28/3).

TANGERANG SELATAN (IM) - Pasar bisnis eyewear tanah air kini semakin diramaikan dengan kehadiran gerai optik modern terbaru, yaitu EYE SOUL. Brand yang mengusung tagline Stylish Eyewear Destination ini resmi membuka gerai pertamanya di Living World Alam Sutera, Tangerang Selatan pada 26 Maret 2022 dan menyediakan koleksi kacamata berkualitas untuk menunjang vision dan style untuk anak-anak hingga dewasa, didukung pengalaman berbelanja yang berbeda.

Strategic Marketing Services Director Kawan Lama Group, Ausy Adeline Setiawan, menjelaskan EYE SOUL hadir guna merespons kebutuhan gaya hidup saat ini yang banyak terpapar oleh penggunaan layar gadget dengan menyediakan produk yang membantu menjaga mata dari paparan sinar radiasinya, serta untuk

meningkatkan penglihatan.

“Di samping itu kami juga menyadari fungsi kacamata pun kini juga berkembang menjadi penunjang penampilan, sehingga EYE SOUL menggabungkan kedua fungsi tersebut dengan mengusung tagline Stylish Eyewear Destination,” kata Ausy dalam keterangannya.

Nama EYE SOUL terinspirasi dari perpaduan pentingnya fungsi mata dalam kehidupan yang juga dapat memperlihatkan karakter seseorang hingga digambarkan sebagai jendela jiwa, serta fungsi kacamata sebagai fashion item yang juga menggambarkan karakter penggunaannya. Karena itu, berbagai koleksi kacamata dan aksesoris yang tersedia tidak hanya berguna untuk kesehatan mata tapi juga meningkatkan gaya sesuai dengan bermacam karakter.

Beragam pilihan bisa ditemukan mulai dari kacamata

baca (optical), kacamata hitam (sunglasses), hingga magnetic eyewear (2 in 1 eyewear) yang fungsional karena menggabungkan kacamata baca dengan sunglasses, dengan model klasik maupun tren terbaru.

Hadir sebagai gerai optik modern, EYE SOUL juga memberikan pengalaman yang berbeda bagi pelanggannya.

Selain melakukan pemeriksaan mata, staf EYE SOUL juga akan mendalami kebutuhan dan aktivitas yang biasa dilakukan oleh pelanggan untuk memberikan rekomendasi model serta

Pada pembukaan gerai pertama ini, EYE SOUL menghadirkan model kacamata tren 2022 seperti Oversized Silhouettes yang berukuran besar, Aviator dan cat-eye dengan beragam aksesoris yang unik, Translucent Frames yang transparan, Shaded Lens hingga Colorful Frames dengan warna-warna yang stylish, dan koleksi kacamata akan terus disesuaikan dengan tren setiap tahunnya. Berbagai pelengkap juga dihadirkan seperti lensa kontak, cairan pembersih kacamata, bahkan alat pijat mata untuk relaksasi.

Hadir sebagai gerai optik modern, EYE SOUL juga memberikan pengalaman yang berbeda bagi pelanggannya. Selain melakukan pemeriksaan mata, staf EYE SOUL juga akan mendalami kebutuhan dan aktivitas yang biasa dilakukan oleh pelanggan untuk memberikan rekomendasi model serta

material kacamata yang sesuai dengan gaya dan karakter. Ragam material mulai dari metal hingga titanium, serta pilihan lensa dengan harga ekonomis hingga premium bisa menjadi pilihan sesuai dengan kebutuhan. Koleksi kacamata yang dimiliki EYE SOUL tersedia untuk segala usia, mulai dari usia 7 tahun hingga dewasa.

Di samping itu, kepuasan belanja juga dihadirkan melalui after sales service untuk pelanggan, seperti gratis case kacamata & kain pembersih (cleaning cloth), serta gratis jasa pembersihan kacamata, frame adjusting, cek mata dan konsultasi, serta penggantian nose pad (bantalan hidung). Sedangkan untuk lensa, tersedia garansi coating hingga 2 tahun, serta garansi kenyamanan hingga 30 hari untuk lensa pilihan. • vit



Gerai Optik Modern EYE SOUL di Living World Mall Alam Sutera, yang resmi dibuka pada 26 Maret 2022.

Northridge Studio Loft, Produk Komersial di BSD City Habis Terjual dalam Waktu Singkat



Hadir dengan konsep luxury business center, Northridge tahap 1 & 2 habis terjual dalam waktu singkat.

BSD CITY (IM) - Permintaan akan ruang usaha dan produk komersial di BSD City terus meningkat. Terbukti dengan suksesnya penjualan Northridge Tahap 2 yang laku dalam waktu singkat.

Northridge tahap 2 hadir

dengan konsep luxury business center sebagai inovasi terbaru dari BSD City dengan menghadirkan tipe studio loft, ruko dan community space di dalam satu area business center. Kehadiran kawasan ini merupakan wujud

komitmen perusahaan dalam mendukung para wirausaha untuk mengembangkan kegiatan bisnis mereka di wilayah BSD City.

CEO Commercial BSD Sinar Mas Land, Anna Budiman mengaku sangat bersyukur dan berterima kasih dengan antusiasme masyarakat terhadap produk komersial Sinar Mas Land di BSD City. Saat Northridge tahap 1 terjual habis dalam waktu yang singkat, pihaknya langsung menyiapkan pengembangan dan penjualan tahap ke-2.

“Kawasan Northridge ini sangat diminati pasar properti sehingga calon pembeli sudah waiting list bahkan sebelum penjualan dibuka. Hasilnya, seluruh unit di Kawasan Northridge tahap 2

sold out hanya dalam waktu singkat. Namun tidak perlu khawatir, kami juga akan terus menghadirkan produk komersial yang tidak kalah inovatif ke publik,” kata Anna, Rabu (30/3).

Northridge - The Luxury Business Center terletak di jalan Raya Utama BSD - Gading Serpong dengan total luas pengembangan sebesar 1,2 hektare ini mempunyai potensi dan peluang bisnis yang sangat besar karena konsepnya dapat mengakomodir berbagai kebutuhan dan skala bisnis dari para pengusaha.

Perencanaan kawasan ini mengusung konsep modern luxury, prestisius dan perencanaan layout unit yang strategis sebagai satu kawasan yang saling menunjang satu

sama lain. Penggunaan material kaca yang cukup dominan di fasad bangunan Studio Loft memberikan kesan yang luas dan mewah dari setiap unitnya.

Kawasan Business Center ini terdiri dari 2 tipe yakni Studio Loft yang dipasarkan dengan harga sekitar 8 miliar per unit dan tipe Ruko dipasarkan mulai dari harga Rp2,6 miliar per unit. Selain dekat area residential, Business Center ini juga dekat dari jalan tol Serpong-Balaraja yang dapat ditempuh dalam waktu 5 menit dan sangat dekat menuju pusat perbelanjaan, bisnis dan hiburan di antaranya BSD Green Office Park, QBig, Astra Biz Center, ICE BSD, Aeon Mall, Wisma BCA dan Foresta Business Lofts. • vit

Kemenperin Inisiasi Hidrogen Jadi Sumber Energi Sektor Industri

JAKARTA (IM) - Energi merupakan jantung dari daya saing industri nasional. Sebab, industri merupakan sektor lahap energi di Indonesia, baik berupa listrik, gas, batubara hingga minyak mentah. Oleh karenanya, isu terkait penyediaan energi bagi industri selalu menjadi pembahasan yang penting.

Kementerian Perindustrian (Kemenperin) melalui Direktorat Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi dan Elektronika (ILMATE) telah menyelenggarakan seminar sehari dengan tema.

“Seminar Hidrogen untuk Industri: Tantangan dan Peluang dalam Mendukung Kemandirian Industri”. Kegiatan ini sejalan dengan arahan Menteri Perindustrian Agus Gumilang Kartasasmita.

“Kegiatan tersebut kami harapkan dapat menghasilkan kebijakan yang mendukung pemanfaatan hidrogen sebagai energi baru dan pengembangan industri berbasis clean energy, tersusunnya regulasi dan roadmap aplikasi hidrogen untuk industri,” kata Direktur Jenderal ILMATE Taufiek Bawazier di Jakarta, Rabu (30/3).

Taufiek mengemukakan, pada KTT Pemimpin Dunia tentang Perubahan Iklim (COP26), Presiden Joko Widodo berkomitmen dalam penanganan perubahan iklim dengan target penurunan emisi (net zero emissions) di Indonesia, di antaranya dengan mendukung pemanfaatan energi baru terbarukan (EBT) dan pengembangan industri berbasis clean energy.

“Hal ini karena ada potensi kekurangan supply energi di masa depan sehingga akan memengaruhi ketersediaan energi sebagai bahan baku atau bahan penolong di sektor Industri,” ungkapnya.

Apalagi, ketersediaan energi domestik pada tahun 2030 diperkirakan hanya mampu memenuhi 75% permintaan energi nasional, dan akan terus menurun hingga sekitar 28% pada tahun 2045.

Bahkan, dengan kondisi keterbatasan energi fosil di masa depan, diperlukan upaya

untuk pemenuhan sumber energi baru yang memadai dan andal yang akan memberikan multiplier effect yang luar biasa dalam mendukung daya saing industri, menarik minat investasi, dan pertumbuhan industri dalam negeri. “Salah satu EBT yang akan berkembang pesat adalah Hidrogen,” ujarnya.

Menurut Taufiek, Hidrogen adalah masa depan energi bagi industri, dan akan menjadi game changer dari energi dunia yang akan menggantikan energi fosil dan batubara. Hal ini dikarenakan hidrogen merupakan pembawa energi (energy carrier/energy factor transition) yang dapat digunakan untuk menyimpan, memindahkan, dan menyalurkan energi yang dihasilkan dari sumber lain.

“Selain itu, pertimbangan pengembangan hidrogen adalah rendahnya biaya produksi di masa depan,” jelasnya.

Sebagai perbandingan, biaya produksi green hydrogen mencapai USD2,5-4,5 per kg pada tahun 2019, dan diproyeksi menjadi USD1-2,5 per kg pada tahun 2030. “Ini akan turun hingga tiga kali lipat pada tahun 2050,” imbuhnya.

Dengan demikian, Taufiek menilai, hidrogen sebagai bahan bakar akan semakin ekonomis dan populer di masa mendatang.

Dengan peluang ini, Kemenperin siap menginisiasi pemanfaatan hidrogen sebagai sumber energi yang dapat dimanfaatkan pada sektor industri pembangkit listrik, industri logam, industri makanan, dan bahkan industri semikonduktor di masa yang akan datang.

“Selain itu, hidrogen dapat dimanfaatkan dalam cell baterai untuk aplikasi kendaraan bermotor, truk, kapal, kereta api bahkan pesawat udara. Peluang ini harus kita sikapi dengan menyiapkan kemampuan baik dari sisi teknologi maupun dari sumber daya manusia. Artinya, pemanfaatan hidrogen akan meningkatkan daya saing nilai tambah industri,” paparnya. • dro